



## Tratamiento energético con Aztecas Ancestrales

Hola querida alma!

Mi nombre es Marina. Crecí en Croacia y Suiza. Mi camino me llevó a México pasando por Costa Rica y Belice. En cada lugar tuve regresiones a mis vidas pasadas, sin embargo, en México durante un viaje interior es donde se me reveló un don de estar en contacto con las entidades ancestrales de los aztecas. Es mi semilla estelar, mi familia original en un lugar sutil y con seres antiguos. Me acompañan cada vez más profundamente en mi fuerza y poder y estoy agradecida de poder llevar este regalo al mundo.

Se me muestran profundas experiencias, realizaciones y conexiones del visitante, que a menudo llegan a otras vidas. Ellos limpian los cuerpos sutiles. Esto conduce a una mayor claridad y resolución, lo que puede tener efectos físicos.

La “visita” puede ser presencial o virtual con la duración de aproximadamente una hora y media. Tenga en cuenta que los precios se ajustan según el país y pueden cambiar.

Es un lugar muy cariñoso. Los aztecas están llenos de amor y gratitud por cada visita. Con cada paso hacia la liberación, nos ayudamos a nosotros mismos, a la humanidad y a la tierra.

Con amor y gratitud.

